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国际社会盛赞G20杭州峰会

关于如何应对世界经济当前
面临的挑战， 习近平主席在峰会
上表示， 二十国集团成员应加强
宏观经济政策协调， 合力促进全
球经济增长、维护金融稳定。

德国基尔世界经济研究所所
长丹尼斯·斯诺尔认为，缺乏良好
的协作可能是当今世界面临的主
要问题之一， 这不仅是因为各国
利益诉求不同， 还因为缺乏有效
的合作平台和机构。 而二十国集

团可以成为许多倡议的主要实施
者， 在可持续发展、 应对气候变
化、 加强基础设施建设等方面发
挥作用。

斯诺尔表示， 此次峰会正逢
历史节点， 中国将在历史上留下
浓墨重彩的一笔。

土耳其经济政策研究基金会
执行总裁古温·萨克说，“当我翻
看中国为二十国集团编写的优先
事项文件时， 我认为它传递的主

要信息是这个世界有进行合作的
必要。 显然， 没有各国之间的合
作， 我们就无法找到解决问题的
方法”。

国际贸易和可持续发展中心
首席执行官里卡多·梅伦德斯－奥
尔蒂斯认为， 中国作为二十国集
团主席国着眼长远， 重在引导世
界经济实现协调发展， 比如宏观
经济政策、贸易政策、投资政策等
都应相互协调，避免相互掣肘。

二十国集团（Ｇ２０）杭州峰会４日拉开帷幕。习近平主席在开幕辞中围绕“构建创新、活
力、联动、包容的世界经济”的峰会主题，就世界经济应对挑战、行稳致远提出中国方案，
就建设好二十国集团提出中国主张。多国学者、前政要高度认可习近平主席提出的一系
列新理念、新主张，认为二十国集团杭州峰会为世界经济繁荣打下坚实基础。

对于如何减少全球发展不平
等和不平衡， 使各国人民共享世
界经济增长成果， 习近平主席在
峰会上强调， 二十国集团应该进
一步落实 ２０３０年可持续发展议
程， 支持非洲和最不发达国家工
业化、 提高能源可及性、 提高能
效、 加强清洁能源和可再生能源
利用、 发展普惠金融、 鼓励青年
创业。

东亚东盟经济研究中心首席
运营官小林出说， 世界现在需要
包容性增长， 是因为政府能力和

经济增速之间存在不平衡。 现在
新兴市场需要大量的基础设施 ，
但是由于各种原因， 相关国家的
政府没有能力提供必要的资金 。
因此， 各方期待中国在本次峰会
上拿出新的解决方案和思路。

韩国对外经济政策研究院高
级研究员金舆锺认为， 当今世界
经济面临着很多挑战， 欧美发达
国家和一些发展中国家都存在
不稳定因素 。 正如习近平主席
所说 ， 二十国集团成员需要加
强合作， 加强互联互通， 让弱势

群体、 弱势区域以及所有行业和
公司都汇聚起来， 共促世界经济
繁荣。

泰国前副总理素拉杰·沙田
泰表示， 命运共同体对亚洲而言
就是共享繁荣。 要取得繁荣， 必
须要有和平、 合作， 然后才能有
发展， 必须在一个共赢的环境中
才能实现发展。 中国在本次峰会
上提出共赢的方法能够促进和
平、 促进合作、 实现发展， 而这
正是命运共同体的核心本质。

据新华社

针对进一步完善全球经济治
理， 夯实全球治理机制保障， 习
近平主席强调， 二十国集团应该
不断完善国际货币金融体系， 优
化国际金融机构治理结构， 充分
发挥国际货币基金组织特别提款
权作用； 应该完善全球金融安全
网 ， 加强在金融监管 、 国际税
收、 反腐败领域合作， 提高世界
经济抗风险能力。

澳大利亚罗伊国际政策研究
所研究员特斯特拉姆·塞恩斯伯
里说， 更多国家需要为真正的全
球决策发声， 其中包括中国、 印

度、 巴西、 俄罗斯和南非等新兴
市场国家。 他指出， 像中国这样
的国家应当获得足够的话语权 ，
同时让合适的国家聚在一起参与
决策制定， 或许才是解决全球经
济治理不平衡的正确之道。

意大利国际政治研究所研究
员安东尼奥·维拉弗兰卡表示 ，
目前中国等发展中国家在国际机
构中的代表权非常低， 中国和其
他金砖国家提高其在全球范围内
的代表权非常合理。 从某种程度
上说， 中国推进全球经济治理改
革是为了促进全球经济增长。 中

国愿意这么做并且有能力这么
做， 相关国家应该让金砖国家在
一些国际机构中扮演更为重要的
角色。

瑞士南方中心金融和发展高
级顾问曼努埃尔·蒙泰斯认为 ，
国际货币基金组织的投票结构没
有反映世界经济格局的变动， 发
展中国家并没有获得与其贸易量
以及经济产 量相当的投票权 。
“我们希望 ， 二十国集团其他成
员能够说服美国加快推进这些国
际机构中投票权重的改革， 因为
这对全世界都有利。”

习近平主席在峰会上强调二
十国集团应创新发展方式， 挖掘
增长动能 。 二十国集团已经就
《二十国集团创新增长蓝图 》 达
成共识， 要沿着这一方向坚定走
下去， 帮助世界经济彻底摆脱复
苏乏力、 增长脆弱的局面， 为世
界经济迎来新一轮增长和繁荣打
下坚实基础。

美国前副国务卿道格拉斯·
弗朗茨表示， 他完全同意习近平

主 席 创 新 驱 动 发 展 的 策 略 ，
“创 新 对 中 国 的 未 来 很 关 键 ，
尤其是中国正在进行经济结构
调整 ， 同样创新还将驱动世界
经济的发展”。

美国布鲁金斯学会高级研究
员阿马尔·巴塔查里亚认为 ， 中
国把创新作为杭州峰会的议题非
常正确， 通过创新这一主题将所
有议题都联系在一起的做法非常
好。 中国已经强调要致力于创新

发展， 确保经济振兴以及提升经
济结构调整等方面的行动力， 同
时关注贸易投资的互联互通， 确保
包容性增长。

德国基尔世界经济研究所
所长斯诺尔说 ， 除非有全社会
对创新增长方式和对可持续发
展的支持 ， 否则世界很难实现
经济繁荣 。 中国关注通过创新
驱动发展的相关政策 ， 这非常
重要 。

挖掘增长新动能

新华社电 韩国军队联合
参谋本部５日说， 朝鲜当天中
午向朝鲜半岛东部海域发射了
３枚弹道导弹。

韩联社援引韩军联合参谋
本部的消息说， 朝鲜是从黄海
北道黄州地区发射的这些导
弹。 韩国军方目前正在分析导
弹的类型。

目前朝鲜方面还没有这一

消息的报道。
８月２４日，朝鲜曾发射了一

枚潜射导弹。据朝中社报道，这
枚潜射导弹发射获得成功。

中国外交部发言人华春莹
８月２９日在谈到朝鲜发射弹道
导弹问题时表示， 希望有关各
方都保持冷静和克制， 联合国
安理会发出的信号也应该是全
面和平衡的。

韩军方称朝鲜发射3枚弹道导弹

新华社电 法国万余名华
侨华人４日在巴黎市中心共和
国广场一带举行以 “反暴力要
安全” 为主题的示威游行， 呼
吁法国政府切实改善治安。

法国警方公布的数据显
示 ， 这次示威游行约有１．５万
名华侨华人参加， 是自２０１２年
总统奥朗德上任以来， 旅法华
人为呼吁改善治安而开展的最
大规模示威游行。

在这次持续三个多小时的
游行中， 旅法华人体现出的秩
序井然和团结一心令人印象深
刻。 在当地华侨华人社团的组
织下， 参加游行的人身穿统一
制作的衣服， 用法语呼喊 “反

暴力” “要安全” 等口号， 不
时还唱起法国国歌 《马赛曲》。

游行者既有来法白手起家
的小商品批发商和在当地超
市 、 餐厅 、 工厂工作的打工
者， 也有赴法求学的留学生和
在跨国企业、 银行等机构工作
的管理人员。

今年以来， 在巴黎近郊部
分治安较差地区， 华侨华人遭
遇暴力袭击事件屡屡发生且呈
愈演愈烈之势。 今年８月７日，
旅法华侨张朝林在巴黎北郊的
奥贝维利耶市中心遭３名歹徒
殴打抢劫， 头部受重伤后不治
身亡， 此事引发当地及巴黎华
人社区一致愤慨。

法万余华侨华人游行呼吁改善治安

当前， 孤立主义和反对全球
化的思潮在一些西方发达国家出
现，引发广泛疑虑。对此，习近平
主席在峰会上强调， 二十国集团
应建设开放型世界经济， 继续推
动贸易和投资自由化便利化 。他
指出， 应该发挥基础设施互联互
通的辐射效应和带动作用， 帮助
发展中国家和中小企业深入参与
全球价值链， 推动全球经济进一
步开放、交流、融合。

经合组织发展中心全球发展
研究部主任卡尔·达尔曼认为，贸
易对于全球经济增长而言非常重
要， 它是中国以及其他国家实现
快速增长的一个原因。 当前世界

贸易增长放缓的部分原因是金融
危机， 人们的购买力下降而且发
达国家受到的打击最严重。 其次
是存在一些保护主义， 在制造业
尤为突出。“我们需要继续推进贸
易体制的改进， 如果能够破除贸
易壁垒，那么贸易量将会上升，这
将对发展中国家有所帮助。”

在实现基础设施互联互通方
面， 多位专家对亚洲基础设施投
资银行（亚投行）和“一带一路”倡
议给予高度评价。

美国新兴市场论坛创始董事
和首席执行官哈林德尔·科利认
为， 世界对基础设施投资的需求
非常大， 但是现在这些需求并没

有得到满足， 无论是来自各国的
本国资源， 还是来自国际组织的
资源都不够，“我们需要更多的资
源。 所以亚投行的成立可以为我
们带来更多基础设施投资的资
源，不仅帮助亚洲，也能够帮助其
他地区的国家”。

法国前总理多米尼克·德维
尔潘表示，“一带一路”倡议具备强大
的经济投入， 旨在建造更多基础设
施，比如公路、铁路以及船只 ，从
而拉动经济增长， 这是一个重大
挑战，对于大家都是个好消息。此
外， 这一倡议还具有重要的文化意
义，可以让各个国家更好地了解彼
此，从而促进和平、稳定和增长。

新华社电 为了让轰炸机
准确投弹， 研发人员为航空炸
弹 （简称航弹） 加装各种精确
制导装置。 但俄罗斯研究人员
决定不对航弹动 “手脚”， 只
在战机上加装一套新型瞄准系
统， 就能让完全没有制导的普
通航弹也能准确打击目标。

据 《俄罗斯报 》 日前报
道， 目前俄在叙利亚境内军事
行动的主力战机是上世纪７０年
代开始服役的苏－２４战斗轰炸
机和苏－２５强击机， 但这些老
式战机投弹的命中精度却很
高。 之所以如此， 就是因为这
些战机上加装了名为 “火神”
的ＳＶＰ２４型瞄准系统。

据这套系统的研制单位
“火神－ＩＴ” 公司介绍 ， 系统
由机载卫星导航子系统、 测量
微小角度变化及瞄准误差度的

准直仪、 飞行数据编辑处理装
置、 数据综合处理计算机和备
用数据存储器组成。 这些设备
在协同工作时能够依据战机的
位移、 被打击目标的坐标、 气
压环境、 风向风速等参数， 以
及地面雷达站、 空中预警机和
友邻战机传来的情报等， 综合
计算出航弹击中预定目标的最
佳飞行轨迹和投弹最佳时机。

在投弹时， 飞行员只需将
预定轰炸目标的坐标传给 “火
神” 系统， 然后飞抵投弹区域
上空就行了。 “火神” 系统会
依据计算结果， 在其认为最适
合的位置自动投弹。

另据塔斯社称， 俄 “库兹
涅佐夫” 号航空母舰将于今年
１１月前往叙利亚近海执行作战任
务， 航母上１０架苏－３３多用途战
机正在加装 “火神” 瞄准系统。

俄新瞄准系统让普通航弹可精确打击

黎巴嫩北部海滨城市拜特龙9月4日举办大型海鲜展， 展示了
约2613.8公斤海鲜， 并因此刷新最大海鲜展吉尼斯世界纪录。 活
动当天举办方在海边设置了50张条案， 上面摆放了大约2613.8公
斤海鲜， 并为此使用了大约10吨冰块保鲜。 之前， 最大海鲜展吉
尼斯世界纪录是由荷兰在2011年创造的， 当时展出了大约2271公
斤海鲜。 图为在黎巴嫩北部海滨城市拜特龙， 人们参加大型海鲜
展。 新华社发

黎巴嫩创最大海鲜展吉尼斯世界纪录

开创合作新局面

挖掘增长新动能

完善治理新秩序

建设开放新格局

共享发展新红利


